



miércoles 20 de junio de 2012

Unicaja y Real Madrid se verán las caras en Antequera en partido amistoso a celebrar el día 1 de Septiembre

Ambos conjuntos se presentarán con la totalidad de sus respectivas plantillas

El choque corresponde a la II edición del Trofeo Costa del Sol que organiza Diputación Provincial El Pabellón Cubierto Municipal "Fernando Argüelles", será escenario el próximo 1 de septiembre del Trofeo Costa del Sol de Baloncesto que en esta segunda edición recalará en nuestra ciudad y que enfrentará a dos equipos de los más significativos de la Liga ACB caso del Unicaja y del Real Madrid y que prácticamente servirá de antesala al comienzo oficial de la temporada 2012/2013, que se producirá en pocos días después.

El partido forma parte de una iniciativa puesta en marcha por la Diputación Provincial en compañía de los municipios que alberga dentro de su programa de actuación y que en esta ocasión recala en Antequera para disfrute de los numerosos aficionados que en la misma existen en torno al deporte del basket.

Los dos equipos vendrán al completo con sus respectivas plantillas previéndose un partido cargado de emociones en el que ambos conjuntos ofrecerán lo mejor de sí mismos contando con la cercanía de un comienzo liguero inminente que les exigirá dar el máximo de sí en cada acción hecho que favorecerá el espectáculo en cuestión a ofrecer.